



ÉDUCONSULTE

COORDONNATRICE/TEUR DE PROGRAMME D'ENSEIGNEMENT

Attestation d'études collégiales de spécialisation en techniques d'intelligence numérique (IA)

(English version below)

Dans le cadre de son implantation à Laval, notre client s'affaire à réunir les membres de son équipe fondatrice. ÉDUCONSULTE accompagne son client dans le processus de recrutement et dans l'obtention d'un permis du ministère de l'Enseignement supérieur pour un établissement collégial privé, non subventionné, à Laval.

*Le Collège prévoit ouvrir ses portes à Laval en septembre 2022. Ses dirigeants sont résolument engagés dans un projet éducatif qui se démarque par un enseignement de qualité et par une gouvernance qui rencontre les meilleures pratiques en matière d'éthique. **Les candidats retenus pour une entrevue recevront une brochure descriptive du projet dans son intégralité.***

Relevant de la direction adjointe à l'enseignement, la personne titulaire du poste de coordonnatrice ou coordonnateur de programme exerce une expertise technique et pédagogique dans l'opérationnalisation du programme d'études menant à une attestation d'études collégiales en techniques d'intelligence numérique (intelligence artificielle). Ce programme de spécialisation, comprenant un maximum de 1200 heures, qualifie l'étudiant au regard des emplois liés à soutenir les entreprises dans l'intégration et l'exploitation des technologies informatiques émergentes et en particulier des outils d'intelligence artificielle.

Forte d'une expérience significative d'au moins 5 années en enseignement dans le milieu collégial, dans les programmes techniques directement apparentés à l'informatique, à la science des données, des mégadonnées et de l'apprentissage automatique, cette personne fait preuve d'une grande capacité de planification et d'organisation pour la mise en place des éléments pédagogiques et matériels nécessaires à l'implantation du programme et à l'accueil de la première cohorte d'étudiants. Évoluant aisément dans un milieu favorisant la collégialité et la créativité, elle participe à l'engagement des enseignants et contribue au bon fonctionnement et au rayonnement du programme. Outre ses habiletés interpersonnelles, elle maîtrise le français et l'anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit. Ses réalisations font valoir ses compétences à résoudre de multiples problèmes simultanément et mettent en lumière ses aptitudes pour le travail d'équipe.

Ce poste régulier à temps plein offre une rémunération concurrentielle comprenant un salaire de base de 50 000 \$, auquel s'ajoute les prestations de cours rémunérées au taux de 84 \$ l'heure. Il offre également des conditions de travail avantageuses, notamment : un régime d'assurance collective et d'épargne-retraite, congés de maladie et d'affaires personnelles, télétravail, formation continue. **L'entrée en fonction est prévue pour le juillet 2022.**

Vous avez envie de prendre part concrètement au développement du savoir et du bien-être des citoyens de demain, de participer activement à mettre en place une équipe de travail qui partagera vos valeurs? Vous rêvez de vous déployer sur le plan professionnel et d'enseigner à des étudiants provenant des quatre coins du monde? Ce défi n'attend que vous!

Nous serons heureux d'accueillir votre candidature au plus tard le 25 juin, à l'adresse suivante : educonsulte.laval@gmail.com.

Le processus de sélection comprend des tests de français, d'anglais et de psychométrie, ainsi qu'une entrevue de sélection. **Ce poste requiert minimalement un diplôme universitaire de premier cycle dans un domaine pertinent**, et la connaissance du milieu collégial. La connaissance des programmes d'études est un atout majeur. Nous remercions à l'avance toutes les personnes qui auront signifié leur intérêt pour le poste, bien que seules les personnes retenues seront contactées.

Le collège souscrit au programme d'accès à l'égalité en emploi pour les personnes visées par la loi, soit les femmes, les minorités ethniques, les minorités visibles, les autochtones et les personnes en situation de handicap.

À PROPOS DU PROJET DE COLLÈGE À LAVAL

Comme la qualité en enseignement va de pair avec des ressources de qualité, stables et récurrentes, la rémunération et les avantages sociaux offerts aux enseignants et au personnel administratif se situent nettement au-delà de ce qui est offert dans les collèges privés, se rapprochant du secteur public. Un Fonds de perfectionnement professionnel est aussi prévu.

Les étudiants pourront compter sur un accueil, un encadrement et un soutien adapté à leurs besoins. L'ensemble de la communauté appréciera la localisation exceptionnelle, les lieux accueillants de construction neuve, les infrastructures modernes et les équipements à la fine pointe de ce qui existe sur le marché.

Les programmes seront offerts en anglais ou en français, ce qui favorisera l'intégration des étudiants étrangers à la langue et à la culture du Québec, augmentant ainsi leur intérêt à s'y installer après leurs études.

Si la perspective de contribuer à un tel projet dès ses débuts vous emballa, nous sollicitons votre candidature. **Les candidats retenus pour une entrevue recevront une brochure descriptive du projet dans son intégralité.**

PROGRAM COORDINATOR
Artificial intelligence technology AEC

Our client is actively in the process of creating its founding team. ÉDUCONSULTE supports its customer in the process of obtaining a permit from the Ministry of Higher Education for a college education establishment in Laval.

The College plans to open its doors in Laval in September 2022. Its leaders are resolutely committed to an educational project that stands out through quality teaching and governance that meets best practices in ethics. Candidates selected for an interview will receive a brochure describing the project in its entirety.

Under the authority of the program dean, the incumbent provides technical and pedagogical expertise in operationalizing the academic program leading to an AEC in artificial intelligence technology. This specialization program, comprising a maximum of 1200 hours, allowing the student to qualify for employment related to supporting the industry in integrating and using emerging computer technologies and particularly artificial intelligence tools.

Strong of a pertinent teaching experience of at least 5 years in the college sector, in technical programs closely related to computer science, data and big data processing or machine learning, the incumbent has thorough competencies in planning and organizing the pedagogical and material elements required to implement the program and start the first cohort of students. Easily evolving in an environment favoring collegiality and creativity, you participate to the hiring process of faculty members and contribute to the good functioning and diffusion of the program. Your ability to establish favorable interpersonal relations is strong, as well as your mastering of French and English, both spoken and written. Your accomplishments demonstrate your capacity to solve multiple problems simultaneously and your aptitudes for teamwork.

This full-time regular position offers competitive compensation, including an initial salary of 50 000 \$ before teaching income which are based on 84 \$ /hour. It also provides for favorable fringe benefits, such as: group insurance, retirement savings program, sick leave, leave of absence for personal affairs, virtual work, professional development. **Employment is planned to begin on July 2022.**

You look forward to actively contribute to develop the knowledge and the well-being of tomorrow's citizens and to participate in building up the team that shares your values? You dream to unfold professionally and to teach students from all over the world? This challenge is for you!

We will confidentially receive your application until June 24 at the latest, at the following address: educonsulte.laval@gmail.com.

The selection process includes French and English proficiency tests, psychometric measurement, and an interview. **This position requires minimally a bachelor's degree in a pertinent field of study**, and the knowledge the college sector. The knowledge of academic programs is considered a major asset. We thank in advance all candidates for showing interest in this position, although only the selected persons will be contacted.

The college subscribes to the "Programme d'accès à l'égalité en emploi" for all persons covered by the law, for instance women, ethnical minorities, visible minorities, First Nations and persons in a situation of handicap.

ABOUT THE LAVAL COLLEGE PROJECT

As quality in teaching goes hand in hand with quality, stable and recurring resources, the remuneration and benefits offered to teachers and administrative staff will be far beyond what is offered in private colleges, approaching the public sector. A Professional Development Fund is also planned.

Students will be able to count on a welcome, supervision and support adapted to their needs. The entire community will appreciate the exceptional location, the welcoming new construction sites, the modern facilities, and the state-of-the-art equipment on the market.

The programs will be offered in English or French, which will promote the integration of foreign students into the language and culture of Quebec, thus increasing their interest in settling there after their studies.

If the prospect of contributing to such a project from the start excites you, we would like to invite you to apply. Candidates selected for an interview will receive a brochure describing the project in its entirety.